

金野 茜 さん

岡本 涼佑 さん

今年はコロナ禍ということも あり、成人式が実行出来るかど うか、心配もありましたが無事 実行できた事をとても嬉しく思 いました。また、成人式という、 めでたい行事に実行委員として 参加し、たくさん貴重な経験を することができました。この貴重 な経験を今後も生かし、役立て ていければいいなと思います。

成人式を終えたことにより、 成人となった実感がとても湧き ました。今まで育ててくれた親 や、お世話になった方々に恩返 しできるような立派な大人に成 長し、周りのお手本となれるよう な人になりたいと思います。

内田 芽芳 さん

無事に成人することができたこと、成人式を行うことができたことに、心から感謝しております。また、これますお世話になってきた方々にも、感謝の気持ちでいっぱいです。成人でする員として活動させせていまけたき、貴重な経験となりました。ありがとうございました。

新家 穂乃佳 さん (実行委員長)

新型コロナウイルスの拡大きるか危ぶまれましたが、無に成人式を終えることが出人式を終えることが出人としています。新成人としていますが、実行委員としていきまが、実行をしててな験となりました。この生かりましたの人生に大いに生かしたいます。ありがとうでざいました。